

3学年通信



能美市立根上中学校
令和4年(2022年)
5月27日(金) No.11

「運動会2022を終えて」No.3

私が一番心に残った種目はクラス発表です。自分たちの番だけではなく、他のクラスの発表でも楽しめたからです。

他のクラスの発表では、ちょっと目立ちすぎだな?と思ったけれど、ただ見るだけではなく全力で盛り上げようとするみんなの姿が素敵だな!と思いました。1組のウエーブ、2組のダンス、3組のバキュン、5組の地面をたたく振付、全部全力で楽しもうとしているのが良いと思いました。みんな超ノリノリで、ずーっと笑顔で、良い学年だったのだと改めて思いました。クラス・男女関係なく盛り上がられて楽しかったです。

自分たちの発表では、やはり見学者が多かったりして、とても緊張したけれど、恥ずかしい気持ちを捨てて練習より全力でやりきることが出来ました。一番前の立ち位置なので、みんなの様子はわからないけれど、きっと全力でやってくれていたと思います。練習の時は「大丈夫か?このままで」と思っていたけれど、楽しむことを第一に諦めずに練習を続けてきた甲斐があったなと思います。中学校最後の運動会は心に残る最高の思い出になりました。 (4組 女子)



運動会が終わった。楽しすぎて時間がすぎるのがあつという間に感じた。声掛けや応援を出し合い、記録は初めて練習で跳んだ回数の2倍!最下位なのは悔しかったけれど、その分3年4組の団結力が深まったと思う。リレーも5位という結果だったけれど、誰も選手を責めず励まして、走っている時も応援を欠かさずしていた。

1年のダンスの時、3年、2年が前に出て踊って「これは1年のダンスか?」と思いつつ1年と一緒にみんなまでハンドクラップを踊った。

2年のダンスはどれも可愛くて、見ていてとても楽しかった。途中ハプニングもあったけど、それに臨機応変に対応していてすごいと思った。自分たちは練習の時、振付を見てとても難しいと思い「こんなのできない」「振付を変えよう」など、たくさんの批判があったけれど、4組は諦めず元の振付を覚えることが出来た。

これからの行事もこの運動会のように楽しく、全力で取り組んでいきたい。 (4組 男子)

今日の運動会2022を終えて、一つ一つのプログラムで思い出が出来ました。

まず、最初の「みんなでジャンプ」です。5位だったけれど、みんな頑張って最後まで跳び続けていたので良いと思いました。

満水リレーでは、4位だったけれど最後まで失敗せずに戻ることが出来ました。学年リレーでは、5位だったけど最後までバトンを落とさずにゴールしていたところがとても恰好良かったです。

1年生の演技では、集団行動がとても綺麗でした。2年生のダンスでは、曲が止まって最初からでも頑張って踊っていたので、とても良いと思いました。

最後は3年生のダンスです。出番が来たときはドキドキしていたけれど、踊っている時は緊張感がなく最後までダンスすることが出来たので良かったです。

僕はこの1学期の中で最高の思い出になったと思いました。無事に怪我無く最後までプログラムを通すことが出来たので良かったです。

(4組 男子)



3年4組になって約1ヶ月後の運動会だったけど、自分なりに楽しめて良かったです。

自分は大縄跳びとダンスに出場して、どちらも頑張れました。大縄は良い成績でなかったけれど、みんなも大変頑張っていたし、引っかからなかったのが良かったです。自分もみんなも一番手を入れたのがダンスだと思うのですが、本番は、出し切れたし楽しかったのが良かったです。練習の時は、自分もだったけれど、少し恥ずかしかったし、ダンスは難しいし、あまりやる気はなかったのですが、本番に近づくとつれ、みんなの振りがドンドン大きくなっていてのを見て、自分も「頑張らなきゃ!」と思って出来たのが、本当に良かったと思いました。他のクラスの発表の時に、3年生みんなで、ちょっとした振りをする姿がとても面白かったし、自分もその乗りに乗ってすることが出来て良かったです。他学年がダンスをしている時も3年生はノリノリで踊ったりしていて、「楽しそうだな」と思いました。正直新しいクラスになって1ヶ月の間にダンスしたり、大縄跳び・満水リレーとみんな大変な中、頑張っていたので、順位はついてしまうけれど、一つのことに対して頑張れたので、「みんな優勝でいい」と思いました。今日がとても楽しい一日が出来たのでよかったです。

(4組 女子)

「5月31日(火)海岸清掃に行きます!」

【特別日課、13:00出発-13:15開始-14:15終了-14:30学校着予定 3年簡易清掃】

服装

□体操服登校(クラスTシャツも)

持ち物

- 軍手
- 帽子
- 水筒
- 汗拭き用タオル
- 雨具
- ゴミ用の袋(大きな袋に入れるまで、各自が手元でためておくため)
- 家があれば、ゴミ拾いトンク

